



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第20号
令和4年 9月16日(金)
文責 校長 鳥居 純樹

二学期が始まり2週間が経過しました。子どもたちは夏休みモードから二学期の学校の生活リズムが戻りつつあります。学年での運動会の練習も本格的になり、子どもたちも本番に向けて一生懸命取り組んでいます。本番の演技を楽しみにしておいてください。

運動会について



- ・今年度も感染症対策をとりながら運動会を実施していきます。そのため、演技種目は、開会式・閉会式、各学年徒競走、低・中・高学年の表現運動となり、午前中の開催とします。
- ・高学年の児童は、自分たちの演技のほかに係活動で運動会の運営に携わっていきます。
- ・保護者の皆さまの参観は、各家庭2名までとさせていただきます、中学年(9:30~10:00)低学年(10:20~10:50)高学年(11:10~11:40)の時間で入れ替え制とします。ご協力よろしくお願いします。保護者を入れ替え制とする関係上、地区割の観覧席は設けません。限られたスペースでの参観となりますので、互いに譲り合って気持ちよく観覧していただきますようお願いいたします。
- ・観覧時は、保護者の皆さまは、**マスクの着用(気温により、マスクは外してもらって構いません。その場合は会話を控えてください。)**、**ソーシャルディスタンスの確保**、**入場時の手指消毒**等の感染症対策へのご協力、よろしくお願いします。
- ・同居家族に風邪等の症状がある場合は、来校を控えていただきますようお願いいたします。
- ・中学年・低学年・高学年の入れ替えの時間を利用して、子どもたちには水分補給をするなど休憩時間を設定し、子どもたちの熱中症予防に心がけて実施していきます。
- ・運動会実施について、天候が危ぶまれる場合は、午前7時の時点でH&Sにて連絡させていただきます。
- ・当日の下校は12時30分ごろとなり、10月3日(月)は運動会の代休となります。

*運動会当日は、水分補給がしっかりできるようにいつもより多くお茶を持ってくるようにしてください。運動会練習中も水分補給ができるように多めにお茶を持たせていただきますようお願いいたします。

*保護者の皆さまも暑い中での観覧することが予想されます。感染症対策とともに熱中症対策をしていただき、来校していただきますようお願いいたします。

*特別な事情で自動車での来校が許可された方以外は、徒歩又は自転車での来校をお願いします。なお駐車が許可された方につきましても、許可された場所を守って駐車していただきますようお願いいたします。

*感染症対策のため、入れ替え制での観覧となりますが、子どもたちが気持ちよく演技できるように保護者の皆さんがマナーを守り、互いに譲り合うなどしてみんなが気持ちよく運動会が実施できるようにご協力お願いいたします。



運動会プログラム



No.	種目名	演技種目	参加学年
	開会式		全校
1	みんなでラジオ体操		全校
保護者観覧開始			
2	走ってまがってよーい、どん!	徒競走	3年
3	ゴールをめざ走!	徒競走	4年
4	中学年表現「カラフルワールド」	表現	3年・4年
保護者観覧入れ替え (20分)			
5	ゴールをめざして	徒競走	1年
6	全力☆100%	徒競走	2年
7	低学年表現「河っ子 NINJA☆参上」	表現	1年・2年
保護者観覧入れ替え (20分)			
8	マッハゴー、GO、5!	徒競走	5年
9	つなげ、未来へ、100m	徒競走	6年
10	高学年表現「いつだって大丈夫! ～つなぐ、つながる、つながっていく～」	表現	5年・6年
保護者観覧終了			
11	クーリング ダウン (整理体操)		全校
	閉会式		全校

【子どもたちへの願い】

多くの学校で運動会を紅白対抗やたてわり対抗で競い合う場として設定することがあります。私も着任した学校でそのような取り組みをしてきました。今回の運動会では、紅白で得点を競うことはありません。感染症対策として道具を使ったり、密集したりすることが多い団体種目も行いません。でも人と競うことはありませんが、出場する種目については、全力でやりきってほしいと思います。

最後まで全力でゴールまで走り切る姿、表現運動で間違っても身体いっぱいを使って自分たちの伝えたいことを表現する姿は、見ている人を感動させます。そのことが楽しい運動会、やり切った運動会となり、短縮の運動会であっても自分たちや観覧された方の心に残る運動会になると思います。練習してきたことをすべて出し切りみんなで最高の運動会を創り上げていきましょう!

運動会スローガン

みんなで全力を出し、協力して楽しもう!

このスローガンは、代表委員で話し合い、目指す運動会を表したものです。6年生の代表委員さんが校長室にスローガンの思いを説明に来てくれました。最後の運動会を力いっぱいがんばりたいこと、表現では協力しみんなで最高の演技をし、最後まで楽しみたいという思いを話してくれました。このスローガンの実現に向けて、河原田っ子一人一人が全力投球で運動会に取り組んでいきましょう。